

《单词百科:fishhook是什么意思?fishhook怎么发音?fishhook的解释和用法》

英语单词fishhook是什么意思?fishhook怎么读?fishhook怎么发音?简答网为您整理了fishhook的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fishhook怎么读

fishhook的读音:[f 'h k]

fishhook的意思

1、n.鱼钩;钓钩;

fishhook的双语例句

1、The utility model discloses an integrated fishhook which is a fishing tackle.

集装鱼钩是一种钓鱼用具.

2、 Can you draw out Leviathan with a fishhook? Or press down his tongue with a cord?

伯41:1你能用鱼钩钓上鳄鱼 麽 、用绳子压下他的舌头 麽 .

3、 Little hand is fishhook, gently ~ hooks nab!

小手是鱼钩, 轻轻 ~ 钩捉住啦!

4、 The integrated fishhook can not only save the fishing lures but also improve the fishing efficiency.

集装鱼钩不但能节约鱼饵,而且能提高钓鱼效率.

5、 Can you pull in the leviathan with a fishhook tie down his tongue with a rope?

你能用鱼钩钓上鳄鱼吗?能用绳子压下它的舌头 吗 ?

6、 Technology requirements of steel wire for fishhook are put forward by introducing production process of fishhook.

通过介绍鱼钩的制作工艺,提出鱼钩用钢丝的技术要求.

以上是简答网为您整理的fishhook怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于fishhook的用法

、fishhook的释义、fishhook的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fishhook>